

学年だより

紀伊中学校 2年生



楽しかったですか？校外学習！

待ちに待った校外学習も終わりました。今年は神戸方面へ行って班で自由散策をしました。皆さんがルールやマナーをしっかりと守り、立派に団体行動してくれたことと、怪我や事故もなく無事帰ってこれたことが何より嬉しく思います。

さあ！ 来年はいよいよ修学旅行です。今から楽しみですね。

トレジャー・オブ・ライフよく頑張りました！

3年ぶりに実施された職場体験学習。今年は45事業所の方々が君たちのために素晴らしい機会を与えてくださりました。感謝の気持ちでいっぱいです。

そして君たちも本当に良く頑張ってくれました。事業所の方からは、「まだまだずっと働いて欲しい。」とか「高校生になったら是非アルバイトに来て欲しい。」とか最高のお褒めの言葉を聞くことができました。これは2年生全員が頑張った成果です。そして来年度への素晴らしい財産・伝統になったと思います。中にはきつかった仕事もあったと思いますが、一方でこの経験を通して学んだことは、いつか役に立つ日がくると思います。

そして何よりも今、君たちのために働いてくれている家族への感謝の気持ちを再確認してくれると嬉しいです。

文化発表会近づく！

さて、「芸術の秋」、今年も11月15日に文化発表会があります。

ここ数年は、コロナ禍のために学年別で実施してきましたが、今年は久しぶりに全学年が体育館に入って観賞できるようになりました。とても嬉しい限りです。各クラスでは例年通り、ビッグポスターコンテストに向けて、テーマを考え下書きをし、クレヨンまみれの手になりながら、今年も一生懸命完成してくれました。また、先日実施したトレジャー・オブ・ライフの3日間の様子や感想などをまとめてポスターを作成してくれました。これを見れば事業所の内容など今後のいい参考となると思います。

また舞台発表では、美術部や吹奏楽部、そして生徒会の工夫した発表が見られます。是非しっかり応援してください。

保護者の方々も学校開放週間となっております。是非学校へ足をお運びください。

教育相談始まる！

11月には教育相談日を5日間設けています。学習や部活のことは勿論、日頃の悩みなど、この機会を大切に有意義に活用してください。

期末テスト迫る！

下旬に期末テストが実施されます。早めに準備し、しっかり計画を立てましょう。

